

HICIERON BARBAS Y COLLARES C



Kathleen Allmond modela descaradamente un collar hecho de uno de los huesos del cráneo de su mamá. (SEP)

ACOA A SU ABUELA CON SUS HUESOS

TEHAMA, CALIFORNIA. EEUU (SEP).- La hija se hizo un collar con fragmentos de su cráneo y luego subió una foto a internet

El cadáver de una abuela de 84 años fue hecho barbacoa por su hija y su nieto, quienes siguieron cobrando sus cheques de pensión durante varios meses después de que ella fuera cremada.

Y, en un giro muy perverso, los oficiales en el condado de Tehama, California, descubrieron que la hija había usado un hueso de 5 centímetros del cráneo de su madre para hacer un collar.

Hasta su muerte en diciembre del 2007, Ramona Alimona, de Corning, California, vivió con su hija Kathleen, de 50 años, y su nieto Tony Ray, de 30. Después de que muriera la abuela, madre e hijo arrastraron el cuerpo hasta una alcantarilla que se encontraba detrás de la casa y le prendieron fuego.

LO HICIERON JUNTOS

"Ambos lo hicieron juntos", dice el alguacil Paul Hosler. "Dejaron que su cuerpo se pudriera en su cuarto una semana antes de prenderle fuego durante 17 horas".

Hasta ahora, los detectives no saben cómo fue que Allmond murió. Pero el registro muestra que madre e hijo cobraron ilegalmente cerca de 25,000 dólares en cheques de pensión y de seguro social durante casi un año. Con ese móvil, los detectives esperan los resultados del laboratorio de las pruebas que hicieron a los restos de la abuela antes de decidir si levantarán cargos de asesinato o no.

LA ALCANTARILLA ERA USADA PARA BARBACOAS FAMILIARES

"Los sospechosos dicen que la familia había usado la alcantarilla para cocinar el pavo de Día de Gracias semanas antes de poner el cuerpo en ella.

"Kathleen se hizo un collar con un pedazo de cráneo de su madre. Puso una fotografía de ella misma y la exhibió en un sitio de Internet.

"Nunca escuché nada parecido. ¿Quién toma el cráneo de su madre y hace un collar con él? Es algo en verdad inaudito tener una parte del cráneo de tu mamá colgado en tu cuello.

"No conozco ninguna religión que te permita quemar a algún miembro de tu familia en tu patio trasero y cobrar su pensión"

FINGIÓ SER SU MADRE

La policía comenzó a sospechar después de que otro hijo de la fallecida, cuyo nombre permanecerá anónimo hasta el juicio, llamara desde Los Ángeles por no poder localizar a su mamá.

El hijo le dijo a la policía cómo pasó de la preocupación a la sospecha después de recibir una llamada de su hermana Kathleen, quien fingió su voz para hacerse pasar por su mamá.

Después de que la policía encontrara los chamuscados restos de la abuela, arrestaron a la madre y al hijo. Ambos enfrentan cargos de felonía y abuso hacia un adulto mayor, ultraje de restos humanos fuera del cementerio y un posible cargo de asesinato.



La hija se hizo un collar con fragmentos de su cráneo y luego subió una foto a Internet. (SEP)

Resumen o grabación de cultura maya



Tony Ray (SEP)

*Violencia en c/ 9/11
negligencia cultural por parte*